

Trachtenumzug am Kilianifest in Würzburg 1990

CULLESHEIMER KREIS

weiter aktiv ...



Culesheimer Kreis

9.4.

Külsheim. Mitglieder des Culesheimer Kreises, die sich für eine neue Haube zur Barocktracht interessieren (gleiches Material wie das Schultertuch), sollen sich bis Dienstag, 10. April, mit F. Kirschner, Telefon 0 93 45 / 12 09, in Verbindung setzen. Außerdem besteht die Möglichkeit zur Teilnahme an den Trachtenfestzügen zur Eröffnung der Würzburger Kiliani-Messe (Einzug ist am Samstag, 7. Juli, um 12.45 Uhr) und zur Eröffnung der Freudenberger Michaelis-Messe (Einzug ist am Samstag, 25. August, um 14.30 Uhr). Verbindliche Zusagen nehmen F. Kirschner und A. Heußlein, Telefon 0 93 45 / 5 01, bis Freitag, 20. April, entgegen.

Langsam spricht es sich auch überregional herum - Einladungen an den Verein zur Teilnahme an auswärtigen Festumzügen bzw. Eröffnungsfeiern.
(aus den Fränkischen Nachrichten vom 09. April 1990)

**71. Heimat- und Kulturverein Culesheimer
Kreis, Külsheim
(Barocktracht von 1727)**

Teilnahme am TRACHTENUMZUG in Würzburg
anlässlich der Eröffnung der " KILIANI " 1990

am Samstag, dem 07. Juli 1990

Bei den insgesamt 88 Gruppen, einem höchst interessanten
" Trachtenwurm " hatte der Cullesheimer Kreis die Nr. 71



Gruppenbild vor Beginn des Abmarsches. Auf dem Foto
fehlt Frau Dietz, warum weiß ich nicht. Auch hatten
wir für diesen Umzug noch keine Kindergruppe, was
sich für die nächsten Umzüge ändern wird.
Ausgestattet mit einem großen Blumenkorb warteten
wir auf das Startzeichen zum Abmarsch ...

Teilnehmer: v.l.n.r. Alfred Bauch jr. , Frau Nunner
Frau Seitz, Klaus Heußlein, Annemarie
Heußlein(verdeckt), Frau Krug, Frau Strauß,
Erich Betzel, Frau Kaulartz
(es fehlt Frau Dietz)



Aufstellung am
am Ludwigskaai ...
Unsere Befürchtung, die
kleinste Gruppe zu sein,
bestätigte sich nicht. Die
Gruppe direkt vor uns war
personell noch kleiner ...



Letzte Vorbereitungen
An der Eitelkeit haben auch die Jahrhunderte nichts geändert



Während des Wartens auf den Beginn des Umzuges gab es manch Lustiges zu erzählen
v.l.n.r.: Alfred Bauch, Ilse Strauß,
Erich Betzel



So ganz hat es nicht geklappt ...
denn eigentlich sollte das Programmheft
etwas schärfer rauskommen
A. Bauch, Lilo Seitz, ganz rechts
Klaus Heußlein



" Guck mal ! "
Die da drüben
haben auch Blumen.
Alle warten
gespannt auf den
Beginn des
Umzuges
(der für uns
ein großer Erfolg
wurde)
Rechts: Frau Dietz



Sylvia Kaulartz in ihrem Element
- immer am lachen -, zusammen mit
Ilse Strauß freut sie sich auf den
Umzug...



Auch Christina Nunner ist gut
gelaunt - kein Wunder bei der " Truppe "



Die Männerrunde
nocheinmal
beübt von Frau
Heußlein, ob die
Tracht auch
wirklich " sitzt "



Annemarie Heußlein

PORTRAITS



Klaus Heußlein



Vor dem
Abmarsch ...

Frau Dietz ist
voll konzentriert
während
Frau Nunner und
Frau Seitz
fachsimpeln und
Frau Strauß ihren
Strauß betrachtet ...



UNTERWEGS ...



Von so viel Herzlichkeit waren wir dann doch überrascht
Wir erhielten viel Applaus und Bravo - Rufe während unsres
Defilets



Der Blumenkorb war schon recht schwer, sodaß wir während
des Umzuges die träger öfter wechselten



Langsam wird es ernst ... Letzte kurze Beratung, wer läuft wo, wer trägt den Blumenkorb ...?



" On the road again ... "
Mit einiger Verspätung setzte sich der Zug endlich in Bewegung, die " Mädels" voraus, die " Buben " in der Mitte, durch die Straßen von Würzburg



Natürlich machten wir unterwegs ordentlich Werbung für Kilsheim. Neben den vielen kleinen Blumensträußchen verteilten wir die mitgebrachten Prospekte von Kilsheim. Auch wurden wir oft nach unserer Herkunft gefragt, worüber wir bereitwillig Auskunft gaben ...



Kurz vor Ende des Umzuges! Wenn es dann noch im Festzelt mit dem Platz geklappt hätte, wäre es eine runde Sache gewesen, aber leider bekamen wir keinen Platz mehr. Das nächste Mal werden wir das besser organisieren ...